

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

FACILITADOR:

LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES

TRABAJO:

ENSAYO(DESARROLLO HUMANO EN MEXICO)

PRESENTA:

MARILUZ ROBLERO PEREZ

GRUPO, CUATRIMESTRE, MODALIDAD:

6TO CUATRIMESTRE "B" LIC.CONTADURIA PUBLICA (A 27 -06-2020)

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

El objetivo del presente ensayo hablare sobre el tema de desarrollo humano (IDH), donde conoceremos su definición, como se mide y sobre todo cual es su objetivo.

Anteriormente el desarrollo humano ejecutaban medidas como referencia al crecimiento económico, aunque el crecimiento económico es un medio que contribuye a este proceso, no es un objetivo en sí mismo. El programa de las naciones unidas para el desarrollo (PNUD) valido la idea que la verdadera riqueza de un país está en su gente, no a la mera acumulación de recursos. Así el IDH permitió monitorear el progreso de las naciones con un instrumento que conjuga la longevidad de las personas, su educación y el nivel de ingreso necesario para una vida digna.

“PNUD” Afirma: “El desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas, como también a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno” (el índice de desarrollo humano en México: cambios metodológicos 2012 p.7). Desde entonces el nuevo enfoque ha sido lo suficiente extenso así como también propiciando la libertad de las personas donde se refleje el derecho fundamental de tener una vida larga, creativa, la exposición de oportunidades de las personas, permitiendo libertad para lograr metas que anhelan, disfrutar una vida plena y saludable.

El IDH es un indicador con el fin de determinar el nivel de desarrollo que tienen los países en el mundo, considera 3 aspectos básicos, como: Salud: que mide el gozo de vida larga y saludable por medio de la esperanza de vida al nacer. Educación: el acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetización y la tasa combinada de matriculación. Índice de ingreso: estima la obtención para gozar de una vida digna, saludable, se calculaba por el medio del producto interno bruto, per cápita de paridad de compra (PDC) expresando en dólares estadounidenses.

Desde su aparición el IDH ha aportado nuevos elementos para evaluar el progreso de las naciones, México se sitúa en el grupo de los países con un IDH alto. En el XX aniversario de IDH hubo cambios metodológicos por lo que en el 2010 se introdujo un informe mundial sobre el desarrollo humano donde surgió un conjunto de cambios de una manera reestructurada que incrementa la capacidad de evaluación y su presión para capturar

algunas características de la libertad humana y donde la manera en que tradicionalmente se calculaba.

La nueva metodología, trajo cambios en los 3 aspectos básicos en donde el índice de salud se modificó a la nueva medición el logro relativo de un país o un estado respecto a una norma internacional mínima de 20 años de esperanza de vida, al nacer y una máxima de 83.4. Mientras tanto el índice de educación de acceso se mide mediante el progreso relativo de un país o un estado tomando en cuenta los años promedios de escolaridad y los años esperados de escolarización. Y el índice de ingreso; es ahora definido por el ingreso nacional bruto (INB) per cápita (PPC), expresando en dólares estadounidenses a medida de este cambio muestra una tendencia de crecimiento positivo al cuanto al valor del índice de salud, educación e ingresos entre los años 2008 y 2010.

El PNUD también da a conocer otros temas que están relacionados con el desarrollo humano los informes del IDH van proporcionando información para que se diagnostiquen a las necesidades de las personas como en los temas de pobreza, desigualdades en pueblos indígenas, en la juventud en empleos, personas discapacitadas, alimentación, salud, medio ambiente, inseguridades, seguridad pública, migración, entre otras. Ya que estas son temas con enfoque presencial y fundamental del IDH.

Conclusión:

A lo comprendido según el Programa de las Naciones Unidas es un indicador clave para medir el bienestar de la población que busca conocer la condición de vida de un país para poder encontrar alternativas de solución y así beneficiando a la sociedad para que gocen de una vida larga y saludable.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Alejandro ,E.(2012) *El Índice de Desarrollo Humano en México: cambios metodológicos e información para las entidades federativas* .undp.org.mx/desarrollohumano